



# *Travilla*

*zu Hause unterwegs*



## ***Was ist Travilla?***

Travilla ist ein Multimedia-Projekt für Pflege- und Altersinstitutionen. Die neue Kombination von moderner Technologie und eigens dafür entwickelter Software macht virtuelles Reisen möglich. Anders als bei Dokumentarfilmen steht ganz das eigene Erleben im Fokus.

Travilla bietet einen erfahrbaren Einblick in zurückgelegte Reisedrecken und eröffnet somit einen Zugang zur Welt. Ob Geschichten einer abenteuerlichen Zugreise oder eine Reise zum Meer, Travilla regt dazu an, Erinnerungen zu teilen und schafft damit ein lebhaftes Ambiente.

Die Kollektion von Reisevideos wird den Bedürfnissen entsprechend laufend angepasst und erweitert.





## ***Umsetzung***

### ***Software:***

Die Software ist bereits vorhanden, sie wurde in Eigenarbeit entwickelt und ist im Einsatz seit Beginn der Entwicklung im August 2022. Die bisherige Entwicklungszeit beträgt etwa 300 Arbeitsstunden. Die Software wird laufend weiterentwickelt um neue Ideen einfließen zu lassen.

Die Wiedergabeliste wird ebenfalls laufend erweitert. Sie enthielt Ende 2022 bereits über 200 individuell ausgewählte, beschriftete und kategorisierte Videos von Reisen aller Art, aus der Schweiz und der ganzen Welt.

Ein grosses Anliegen besteht darin Interaktivität zu ermöglichen, damit die Reisenden selbst bestimmen können wo die Reise hingehet und auch direkt mitteilen können, was ihnen besser gefällt und was weniger.

Daran arbeiten wir aktuell und werden es voraussichtlich mit einem zusätzlichen Touch-Bildschirm umsetzen.

### ***Hardware:***

Falls unsere Kunden nicht bereits geeignete Hardware haben, dann möchten wir diese ebenfalls anbieten können.

Wir sind im Gespräch mit Geschäftspartnern, welche bereit wären solche Hardware als mehrjährigen Mietkauf anzubieten. Damit möchten wir unseren Kunden den ersten Schritt der Reise erleichtern.

